



Andreas Schröder, Lothar Bublitz und Johannes Müller werden stellvertretend für die Ev. St-Matthäus-Gemeinde in Bremen beim Evangelischen Kirchentag in Hamburg mit dem Publikumspreis „Gemeinde 2013“ ausgezeichnet.

Gemeinde mit Profil

GEMEINDEN DIENEN GEMEINDEN

Die Ev. St.-Matthäus-Gemeinde in Bremen war Vorreiter bei der Einführung von 40 Tage - Kampagnen im deutschsprachigen Raum und begleitet seit 10 Jahren intensiv die Arbeit von „Kirche mit Vision“. Jetzt hat sie mit ihrem Projekt „Ein Zuhause für Kinder“ die bundesweite Abstimmung zum Publikumsieger für Deutschlands „Kirchengemeinde des Jahres 2013“ mit großem Vorsprung gewonnen. Der Wettbewerb war vom christlichen Monatsmagazin „chrison“ ausgeschrieben worden, das nach eigenen Angaben knapp eine Million Leser erreicht. 134 evangelische, katholische und freikirchliche Gemeinden hatten Sie dazu ihre Bewerbung eingereicht. Von den 135.000 Besuchern, die sich im Internet über die Gemeindeprofile informierten, erhielt die St. Matthäus-Gemeinde 15.888 Stimmen. Weitere Informationen dazu finden Sie unter www.kirche-mit-vision.de.

„Die Geschichte“ in den ZDF heute-Nachrichten

„Die Botschaften aus der Bibel modern und alltagsgerecht verpackt.“ Beim Bericht über die St. Matthäus-Gemeinde zeigte das ZDF in den heute-Nachrichten einen Ausschnitt aus einem Gottesdienst mit einem der Videoclips von der DVD zu „Die Geschichte“. Den kompletten Beitrag finden Sie in der ZDF-Mediathek.



„Die Geschichte“ – Infoservice

Wir laden Sie ein: Abonnieren Sie unseren Infoservice und Sie erhalten Informationen und Muster der Materialien für Gemeinden in den kommenden Monaten direkt nach Erscheinen automatisch zugeschickt.

Unser Geschenk für Sie im Mai ...

Eine Sommerpredigtreihe mit vier Predigten von Pastor Lothar Bublitz. Direkt auf unserer Internetseite

www.kirche-mit-vision.de

oder einfach auf das Bild links klicken.



40 Tage Kraft tanken

40 Tage - Leben mit Vision

40 Tage - Liebe in Aktion

40 Tage Gott erleben

**Unsere Angebote für Ihre
Gemeindekampagne:**

Herbst 2013

(September bis Dezember 2013)

Winter 2013 / 2014

(Dezember 2013 bis Februar 2014)

Passion 2014

(März bis April 2014)

Frühjahr 2014

(Mai bis Juni 2014)

Jetzt anmelden!

www.kirchemitvision.de

Wenn Sie weitere Fragen haben, können Sie uns gerne direkt kontaktieren:

E-Mail: [info\(at\)kirche-mit-vision.de](mailto:info(at)kirche-mit-vision.de)

Telefon: 0180 - 580 573 1